

## Cérémonie solennelle de transfert d'une capsule contenant la terre sacrée du Kourgane Mamaïev à Volgograd

---



Le 4 octobre, Centre Spirituel et Culturel Orthodoxe Russe (CSCOR) a accueilli une cérémonie solennelle de transfert d'une capsule contenant la terre sacrée du Kourgane Mamaïev à Volgograd au président de l'association « Dialogue Courbevoie – Azov » Serge Desesmaison. Elle a été organisée dans le cadre des événements dédiés au 80ème anniversaire de la victoire dans la bataille de Stalingrad.

Les représentants de l'administration de la ville d'Azov ont annoncé cette initiative historico-patriotique lors de la vidéoconférence entre des étudiants d'Azov et l'association « Dialogue Courbevoie – Azov » (Courbevoie), tenue le 22 juin 2022 (en Russie - Journée de commémoration et de deuil) pour rendre hommage aux défenseurs de la Patrie morts au combat contre les envahisseurs nazis pendant la Grande Guerre Patriotique.

La cérémonie s'est déroulée en présence de M. Leonid Kadyshev, directeur du CSCOR, ministre-conseiller de l'Ambassade de Russie en France, M. Igor Noskov, représentant du Ministère de l'éducation et de la science de Russie, conseiller de l'Ambassade de Russie en France, M. Serge Desesmaison, président de l'association « Dialogue Courbevoie – Azov », dont le destin est indissociablement lié à Stalingrad à travers de ses ancêtres, M. George Van Veen, secrétaire général de l'association « Dialogue Courbevoie – Azov », d'autres représentants de l'Ambassade et des institutions russes à l'étranger. Par vidéoconférence ont participé M. Vladimir Raschoupkine, chef de l'administration de la ville d'Azov, M. Evgueni Karassev, président de la Douma et chef de la ville d'Azov, M. Sergueï Boulgakov, directeur adjoint de la compagnie « Corporation régionale du développement », M. Evgueni Mamitchev, directeur du musée-réserve d'Azov, M. Andrei Petrov, directeur de l'école professionnelle №45, ainsi que des étudiants et enseignants.

Cette rencontre émotionnelle a été enrichie, du côté français, par Serge Desesmaison qui a partagé ses émotions et souvenirs personnels racontant l'histoire de son oncle russe, soldat soviétique mort à Stalingrad, sa visite au Kourgane Mamaïev et a exprimé son souhait de revenir à Volgograd à l'occasion du 80ème anniversaire de la victoire dans la bataille de Stalingrad pour commémorer l'exploit des héros péris lors de la grande bataille qui a marqué le tournant dans la Seconde Guerre mondiale.